

Liebe Freundinnen und Freunde des Dünnwalder Waldbads,

rechtzeitig vor Ablauf der Antragsfrist beim zuständigen Ausschuss des Bundestages haben die demokratischen Fraktionen und Gruppen im Rat der Stadt in Zusammenarbeit mit der Fachverwaltung eine sogenannte Dringlichkeitsentscheidung auf den Weg gebracht, in der auch die Sanierung des Waldbads aufgelistet ist: die Sanierung wird mit knapp 8,5 Millionen Euro von Stadt und Bund gefördert. Diese Vorlage wurde am Mittwoch, 16.1.26, mehrheitlich beschlossen.

Der Vorstand des Freien Ortskartells Dünnwald nimmt diese erfreuliche Entwicklung zum Anlass, sich bei allen Unterstützern zu bedanken, die in den vergangenen Wochen durch verschiedene Aktivitäten zu diesem Erfolg beigetragen haben.

- In der Petition würde am 13.1.26 die Marke von 15000 Unterschriften geknackt.
- Der Zuspruch, der uns insbesondere über die sozialen Medien erreicht hat, ist enorm.
- WDR, Radio Köln, Stadtanzeiger, Rundschau und Express haben ausführlich über die Situation berichtet,
- Die Mitglieder der demokratischen Fraktionen in der Bezirksvertretung Mülheim haben einen schriftlichen Appell an den Oberbürgermeister verfasst
- Die Fans des 1. FC Köln haben beim Heimspiel des FC gegen Union Berlin ein Banner mit der Aufschrift „Waldbad Dünnwald erhalten“ aufgehängt.

Dazu gab es eine Reihe „kleinerer“ Aktionen von Unterstützergruppen.

Wir bedanken uns herzlich bei Oberbürgermeister Torsten Burmester, Sportdezernent Robert Voigtsberger und den Mitgliedern der demokratischen Fraktionen im Rat der Stadt Köln: wir begrüßen die Beschlussfassung als Wertschätzung der Daseinsvorsorge für die Menschen im Stadtbezirk Mülheim und darüber hinaus und als Stärkung des ehrenamtlichen Engagements.

Es fehlt jetzt noch der Beschluss des Haushaltsausschusses des Bundestages; wir sind sehr zuversichtlich, dass unser Projekt auch dort mit großer Mehrheit unterstützt wird!

In der Projektplanung bis zum Baubeginn sind eine Reihe von Fachgesprächen mit den beteiligten Ämtern der Stadt vorgesehen und notwendig; am Ende dieses Prozesses steht die Baugenehmigung. Im Optimalfall gehen wir von einem Start der Bauarbeiten im Herbst 2027 aus.

Wir freuen uns darauf, Euch in der Saison 2026 zum Schwimmen und bei unseren Events wiederzusehen!

Euer FOK-Vorstand mit dem gesamten Waldbad-Team